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Assemblée  Générale  Ordinaire

Samedi 28 Novembre 2015

1) Accueil :
Je vous remercie d’honorer l’invitation qui vous a été adressée à l’occasion de

notre assemblée générale que j’ai le plaisir de présider. Cette réunion est aussi
importante pour les adhérents que pour ceux qui dirigent le club. Votre présence
montre l’intérêt que vous portez à nos activités et à l’avenir du COPC
cyclotourisme. C’est aussi le moment de se poser et d’échanger ensemble alors
n’hésitez pas à intervenir si vous avez des questions. La parole vous sera donnée
en fin de séance.
Merci et bienvenue au nouvel adhérent. (Damien)

Aux membres du VCD cyclo présents,
M Claude Rouzier Secrétaire du CoDep 28 et Président de

la ligue de L’Orléanais.
Aux membres de l’ACSud 28
M Guiraud Michel président du COPC.

Merci à tous d’être là à ce rendez vous annuel et cet
auditoire bien garni est une récompense pour le bureau et moi-même.
Le quorum étant atteint, je déclare cette assemblée générale ouverte.

2) Rapport Moral :

Effectif :

Nous étions en 2013 = 31 dont 1 féminine.
En 2014 = 31 dont 1 féminine.

Nous sommes en 2015 = 30 dont 1 féminine.
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(Constat l’effectif arrive à se maintenir autour d’une trentaine
d’adhérents), le manque de féminine est évident et nous ne sommes pas prêts
d’atteindre la parité.
Pas de jeunes (- 18 ans) chez nous. C’est dommage. Si certains d’entre vous ont
des enfants qui aiment le vélo.  Le club les attend à bras ouvert.
14 pratiquent le vélo tout terrain (VTT)
8 pratiquent le vélo sur  route
8 pratiquent le VTT et le vélo sur route.

Nous avons parcouru 98 215 km soit 17 852 en VTT et 80 363 sur route
Le bilan kilométrique total route et VTT additionnés est inférieur à celui de
2014 identique en route (- 1), et baisse nettement par rapport à la saison
dernière en VTT (- 1879). Kilométrage équivalent d’un vététiste qui roule bien.
Par ailleurs : en route sur les 80 363 km 7764 ont été effectués sur 72
manifestations. (Sorties organisées par des clubs).
En VTT sur les17 852 kms 6438 ont été effectués sur 152 manifestations.
Bravo. Même si la fréquentation aux sorties a baissé en VTT (-14) elle reste
importante. En route  les sorties externes ont à nouveau augmenté (+13)

En VTT : Le plus grand nombre de km parcourus cette année sur les chemins
revient une nouvelle fois à M. Cédric Crespin. Il a effectué 2346 Km. Bon
résultat, surtout qu’il a additionné 854km sur 13 épreuves. (Challenge
départemental et régional ainsi qu’à deux 24h VTT.
Suivent M. Beslay François 1847 km 15 sorties, Rouleau Stéphane 1814 km
19 sorties. Celui qui a fait le plus de sorties est M Le Page Eric avec 20 sorties.
(Normal c’est lui le transporteur des vélos avec la remorque).

Sur route : Pas de surprise cette année. Bien qu’il ait moins roulé que l’an passé
Il a tout de même totalisé un nombre impressionnant  de km. Eh, oui c’est sur
quelques 15 375 km que Jean Pierre a enfourché son vélo par tout les temps.

Pas de surprise  non plus pour la seconde place c’est notre unique féminine qui
a pour habitude de dépasser  les10 000 km. En effet Geneviève a même
dépassé les 11 000 avec un total de 11 023km. Suit son mari qui a péniblement
franchi le cap des 10 000 avec 10 049 km. Tout deux se sont fait voir dans
diverses randonnées départementales, régionales et nationales. Ils ont effectués
un voyage itinérant pour Edwige et deux pour Geneviève.  A noter, qu’ils ont
quantifié prés de 1300 km en commun sur leur tandem.
Ces résultats ont été donnés par les bilans individuels qui nous ont été retournés
soit 28 bilans sur 30membres. Je  vous remercie tous, même s’il est regrettable
de ne pas avoir 100% de vos résultats. (Toujours les mêmes).
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Peu de gens m’ont répondu par mail avec le nouveau document que je vous ai
fourni. Essayez de le faire l’an prochain. Merci à Denis Lucas qui a pris en
charge  la réalisation du splendide tableau qui affiche tous vos résultats. De
deux tableaux, il en a fait un seul qui se veut être encore plus complet.
Cela vaudrait bien une médaille. On y réfléchira.

Point Sécurité :
Malheureusement un accident lors de la Dunoise a engendré une

déclaration auprès de notre assureur. Daniel Chevereau qui roulait en peloton a
chuté à la Dunoise. C’est le bris du cadre de son vélo qui a provoqué cette
chute. Dans celle-ci il a entrainé Edwige et Geneviève. Comme Daniel était
assuré petit braquet, il n’a pas fait de déclaration. C’est Edwige qui en a émit
une car il a eu une cote de cassée et une épaule endommagée. Dans l’histoire, il
est déplorable de savoir que le vélociste de Luisant n’a rien voulu savoir sur le
défaut du vélo de Daniel.

Tour d’Eure et Loir 2016: Le CoDep 28 organisera le weekend de Pentecôte
le tour d’Eure et Loir cyclotouriste. Il emprunte un itinéraire permettant la
rencontre des 18 clubs. Je l’ai fait en 2014 et je vous invite à le faire en
2016.C’est sympa et convivial.  Chacun des 18 clubs participent en allant à la
rencontre du peloton et en l’accompagnant un bout de chemin le lendemain.
Je m’engage devant Claude à les recevoir et leur offrir un pot sur le parking de
l’usine.

Communication : Site Internet COPC: Le site est régulièrement mis à jour par
Philippe Blot et ma pomme. Il vous permet de vous mettre au courant de la vie
de notre club. N’hésitez pas à aller lui rendre visite en consultant l’agenda par
exemple ou aller voir les nombreuses rubriques. Vous y trouverez des
documents que  vous pourrez imprimer si nécessaire. (Défraiement essence par
exemple).
Nous sommes 28sur 30 à posséder un ordinateur et à utiliser cet outil
formidable qu’est internet. Cela facilite les échanges entre nous et de gagner un
temps fou. J’ose espérer que vous ouvrez votre boite mail régulièrement. C’est
important.
Je vous invite aussi à aller voir le site du CoDep www.codep28-ffct.fr/ .
J’en profite pour vous annoncer que  deux nouveaux clubs sont venus nous
rejoindre en Eure et Loir au sein du CoDep. Les rois de la petite reine à Dreux
et L’entente sportive Nogentaise à Nogent le Roi.

Retour sur le Mamésiènne 2015:
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Je débuterai par remercier tout les bénévoles du COPC qui n’hésitent pas à
donner de leur temps. (Certains accompagnés de leurs épouses). Merci à elles.
Espérons que d’autres viennent grossir la troupe.
L’équipe est maintenant bien rodée et nous faisons du bon boulot tous
ensembles. Je crois pouvoir dire sans me tromper que l’organisation de cette
manifestation nous soude encore davantage. La bonne entente et la convivialité
au sein de notre association permet ce succès qui se pérennisera j’en suis
maintenant convaincu.
Avec 174 vététistes au départ, nous sommes le seul club FFCT d’Eure et Loir
avec le VCD à avoir dépassé et de loin les cent engagés. Cela veut bien dire que
notre randonnée est appréciée.
Je voudrai tout particulièrement remercier quatre personnes étrangères au
COPC.
La première est M Joseph Francis qui nous prête son hangar à Marboué. Ceci
nous permet d’être à l’abri au ravito en cas de pluie.
La deuxième et M Marchand Jean Paul notre cuistot qui est venu avec son
barbecue. La cuisson du boudin a pu grâce à lui être parfaite.
La troisième est M Deniau Lionel qui le samedi est venu avec son quad nous
prêter main forte au fléchage des quatre parcours. Le dimanche, il n’a pas hésité
à revenir nous aider encore à retirer tout le bardât installé la veille. Il nous a
promis de remettre ça en 2016, ce qui permettra de libérer quelques uns d’entre
nous.
Ils ont bien mérités une récompense. Une bouteille de bordeaux a été remise
aux deux premières citées et trois bouteilles à la troisième. Essence oblige.
La quatrième personne est M Michelet fleuriste rue de la République à
Châteaudun. Sans lui pas de parcours technique. On le récompense en achetant
les fleurs chez lui. Merci à eux.

Vêtements :
 Une commande  vêtement sera faite suivant le résultat du sondage prévu
début 2016. Plus la quantité sera forte, plus le prix du fournisseur sera bas. La
remise club sera décidée par la suite. Mais elle sera en dessous de la dernière
fois qui était de 50%. Ceci nous avait mis dans le rouge financièrement.

Malgré que Denis ait souhaité passer le flambeau, il a bien voulu s’en charger à
nouveau. Merci à lui (il fait ça si bien). Vu que nous irons chez le même
prestataire et que vous connaissez votre taille maintenant, il n’y aura pas
d’essayage. A bien noter qu’il n’y aura  ni échange et ni remboursement non
plus.

Licences 2016 :
Eric vous a préparé tout les documents pour votre ré affiliation en 2016. Depuis
2009  une ristourne  au prorata de vos tampons glanés au challenge
départemental vous est gratifiée  (2E par tampon à partir du troisième). On la
reconduit.
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Carte Jeffredo et livret de challenge régional :
Le club a fait l’acquisition de 12 cartes Louis Jeffredo et de 4 livrets de
challenge régional auprès de M. Cazalières. Si vous en avez besoin, me le
demander.

Règlement Jeffredo : Chaque participant ralliera le siège de son association à un
point de randonnée fixé par les organisateurs. Chaque participant apportera à son
association  1 point multiplié par le kilométrage séparant-à vol d’oiseau- le point
de contrôle de la concentration, du siège de son association. Ceci est valable
seulement sur les concentrations régionales.

Règlement Challenge régional : Il suffit de faire tamponner le livret approprié et
de le remplir. Soit 2 tampons par département de notre région Centre lors des
randonnées de challenge régional. Sachant qu’il y en a une par an par
département, il faut donc un minimum de 2 ans pour y parvenir. Mais il n’y a
pas de limite de temps. Ce challenge peut être effectué aussi bien en route qu’en
VTT.

3) Rapport d’activité (Daniel)

Téléthon 2014: C’est toujours avec bonheur et enthousiasme qu’une cohorte de
cyclotouristes affronte la froideur de l’hiver en ce début de décembre. Cette
journée qui se veut avant tout rassembleuse autour d’une noble cause nous fait
oublier brouillard, bruine, crachin ou autre gelée. De plus cela nous permet de se
retrouver entre routiers et vététistes. C’est le seul jour ou nous roulons tous
ensemble tous réunis dans le même et unique but. Recueillir un maximum
d’argent  essentiel pour la recherche sur la myopathie. Le COPC était encore
bien représenté.
Le départ 2015 se fera place du 18 octobre à Châteaudun. Rendez vous samedi 5
décembre à partir de 8 heures.
Départ réel à 8h15 précise. Le repas sera pris comme d’habitude en commun à la
salle de Conie Molitard. Pensez à amener votre casse croute et une petite pièce
pour nourrir la quête. Votre don s’ajoutera aux enveloppes ramassées dans les
communes traversées.
Arrivée  place du 18 octobre vers 16h15.
Je demande aux cyclos qui sont obligés de prendre leurs véhicules de se garer
place du mail et de rejoindre le départ à vélo.

Nocturne VTT : Le 17/01/2015
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L'année 2015 a débuté par notre sortie VTT nocturne. 17 participants prenaient
le départ à 17h30 du parking d'Hutchinson. La météo était au beau fixe avec un
petit 3°. Le bonnet était de rigueur. Le parcours de 25 km en direction de Douy,
s'il ne représentait pas trop de difficultés. Il ne fut pas si simple pour tous. A
l'arrivée les chevaux d'acier étaient maculés de boue. La galette, accompagnée
d'un petit remontant, clôtura la soirée. Le sourire jovial qui se lisait sur les
visages, indiquait bien l'obligation de poursuivre l'aventure l'année prochaine.

Le canal Louis XIVdu 02 mai 2015:

Le CoDep organisait la seconde édition de sa rando VTT sur les traces du canal
Louis XIV. 4 COPC sur 21 participants prenaient le départ au château des Vaux
pour se rendre à Maintenon. . Malheureusement la météo de ce weekend ne nous
a pas été favorable, en effet la veille la pluie est tombée toute la journée, et le
jour J les prévisions pour l’après midi n’ont pas été plus favorables. Le canal de
l'Eure, aussi appelé canal Louis XIV, est un canal non navigable resté inachevé
construit par VAUBAN pour alimenter en eau le domaine royal de Versailles.
Il est donc un peu plus de 8h00, quand nos 21 courageux s’élancent du château
des Vaux près de La Loupe pour rejoindre le début du canal aux écluses de
BOIZARD. Cette randonnée a un but touristique, et le canal est agrémenté à
chaque curiosité de panneaux expliquant son histoire. Après une quinzaine de
kilomètres, la pause café, chocolat, croissants, à Courville/Eure fut la bien
venue.
Direction maintenant Fontaine la Guyon avec la visite de la glacière, les
premières gouttes commencent à se faire sentir, encore un nouvel arrêt pour voir
une nouvelle partie de ce canal inachevé à Dallonville et ce sera Bailleau
l’Evêque lieu de notre restauration
Malheureusement pour nos courageux Vététistes, si la pluie les a relativement
épargné le matin, il n’en sera pas de même l’après midi.

Un grand merci à William qui s'est occupé de nous transporter

Sortie Route et VTT CE/COPC du samedi 6 juin:

Après concertation, la sortie CE/COPC a été renouvelée cette année. Nous avons
enregistrés un peu plus d'inscrits, surtout en route. Cela reste malgré tout
insuffisant. Néanmoins, si on oublie les crevaisons en VTT, nous avons passés
un excellent après midi. Les balades se sont déroulées sans encombre sous un
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soleil de plomb. Le ravito de St Christophe et le pot de l'amitié à l'arrivée ont été
comme à l’habitude appréciés.

Intersites 2015:
C’est nos amis Teutons qui s étaient engagés à préparer les intersites VTT
Hutchinson 2015. Plusieurs personnes de Châteaudun étaient partantes pour
l’Allemagne. Mannheim, ce n’est pas la porte d’à coté et cela génère un cout
important tant en carburant qu’en hébergement. Je suis allé avec Yves voir la
direction pour essayer qu’elle prenne en charge tout ou une partie des frais.
Malheureusement,  la réponse a été négative et Châteaudun n’a pas été
représenté.
Ceci est dommage et l’avenir des intersites compromis.

Semaine fédérale à Albi dans le Tarn 1ère semaine d’aout:

Un seul COPC parmi les 13600 engagés à la semaine fédérale qui s'est déroulée
dans le Tarn à Albi cette année. Excellente semaine sous une chaleur accablante
avec plus de 40° au thermomètre certains jours. Le relief qui est loin d’être celui
de la Beauce a ajouté  de la difficulté aux concurrents. Il y a eu un nombre
important de malaise mais fort heureusement pas de décès comme la rumeur le
laissait entendre. La semaine Fédérale est une manifestation gigantesque et
incroyablement orchestrée, je vous invite tous à vous rendre à Dijon en cote d’or
en aout 2016.

Le Mont St Michel 2015 du 8 au 11 septembre :
La ligue du centre organisait un voyage itinérant qui s’adressait uniquement aux
féminines. Geneviève était du voyage avec six femmes du VCD. Le but de ce
périple est de promouvoir le vélo féminin et de préparer « Toutes à Strasbourg »
concentration qui aura lieu du 29 mai au 4 juin 2016.
Le voyage s’est très bien passé, bonne organisation, bonne ambiance et très
bonnes conditions climatiques puisque le soleil a été présent durant les trois
jours ainsi que le vent favorable tient à nous signaler Geneviève.
Ces dames ont effectués cette expédition en quatre étapes :
Châteaudun, La Chapelle Montligeon = 110km ; La Chapelle Montligeon, Bréel
la Roche = 132 km ; Bréel la Roche, St Quentin de l’homme = 102km et St
Quentin de l’homme, Beauvais = 24 km  soit 368 km au total.
Bravo

Mamésiènne 2015 du 20 septembre : 4 ème édition 174 participants.
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La grenouille de seigneur météo est restée au lit en ce dimanche 20 septembre.
Ceci nous a permis d'accueillir 174 valeureux vététistes. Parmi eux 20 de moins
de 18 ans et 13 féminines sur nos 4 parcours. C’est aussi et surtout 149 non
licenciés à fédérer. 22 ont fait le 18 km, 80 le 36 km, 39 le 47 km et 33 le 57 km.

Grace  à ce succès, il n’est rien resté des 20 kg de boudin ni des 3 kilos de
rillette et pas moins des 2 kilos de pâté. Les 65 baguettes se sont envolées
comme des petits pains. Quant aux boissons nous sommes restés à sec.Certains
se sont déplacés de Sargé sur Braye, de Vendôme, de la région d’Orléans et
même un de Pithiviers. Sans oublier une famille du Morbihan.Le nombre de
participants se stabilise et à entendre les dire tous sont ravis de notre  prestation.
Bon fléchage et bon ravitaillements font que cette journée a été appréciée. Nous
n’avons pas travaillé pour rien.

Challenge départemental :

28 cartes (bleues) sur 30 ont été retournées, même nombre que l’an passé et
mêmes personnes.

3 vierges
25 avec participations

Participations (possibilité/ carte) 1 2 3 4 5 6
Nombre de cartes pointées 9 3 4 2 1 8
Nous pouvons conclure que nous avons glanés 88 tampons sur 180 possibles.
L’an passé nous en avions récoltés 96.
Il existe également un concours photo interne au chalenge départemental. Le
sujet retenu en 2016 est « Croix, calvaire et cyclotourisme ». Pas d’adeptes chez
nous. S’il y a des photographes parmi nous, sachez que cela existe. Il suffi de
me retourner vos photos sur ce thème pour que je les envoie en même temps
que vos cartes de challenge début octobre à Didier Poullain.
Challenge régional :
Nous avons effectués un nombre satisfaisant de sorties au challenge régional
cette saison en route comme en VTT.

 Classement COPC au challenge départemental: (avec un total cumulé de
815.25) nous sommes 8éme au point sur 16 clubs classés. (8éme l’an passe et
11 ème il y a 2ans) c’est St Georges devant le VCD qui remporte  le
challenge.

Classement au prorata du nombre de licenciés. Très bon résultat :
Avec une moyenne de 27.18 points nous finissons 3 éme. (4éme l’an passé et 11
ème il y a 2 ans) les premiers sont encore Bonneval. Difficile de faire mieux,
mais impossible n’est pas COPC. Je compte sur vous, ensemble  nous pouvons
grappiller encore quelques points.
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Résultats Challenge Départemental VTT
Malgré une très bonne participation de chacun d’entre vous, nous avons cédé la
première place à Saint Georges. Il faut dire qu’avec un nombre important de
licenciés, c’est plus facile. Il n’y a pas de classement au prorata en VTT. J’en
déduirai que la 2 éme place acquise cette année équivaut presque à la première.
Merci à vous et ne baissons pas les bras en 2016.

Nous nous sommes déplacés sur 152 manifestations en VTT FFCT ou autres.
Légèrement moins, que l’an passé. Ex, (La bernache à Lunay, Thiron Gardais,
les feuilles mortes à St George sur Eure, L’enfer vert à la Chapelle Enchérie, la
troglobike, les 24h vtt à Niort) et 72 manifestations route, 13 de plus qu’en
2014. Ex (La Dunoise,à Bonneval, à la Baule, à La Loupe, à la semaine
fédérale à Albi ).

Quelques faits marquants de l’année :
Edwige a effectué un voyage itinérant et Geneviève deux.
Jean-Pierre, Cédric, François et Yves ont été faire  les touristes en VTT sous la
pluie et dans la boue  le 2 mai pour voir les vestiges du canal Louis XIV.
Jean-Pierre, François et Yves se sont ajoutés au peloton Dunois pour aller faire
étape à St Georges le 7 juin et ainsi fêter comme il se doit les 40 ans du CoDep
28.
Yves s’est promené à la semaine fédérale.
William a participé à une senior, sorties qui se déroulent le jeudi. Il y en a trois
dans l’année. Elles se terminent par un excellent repas pris en commun.
Cédric, lui a préféré faire du fond sur deux 24 h VTT à Niort et Cergy Pontoise.
Comme l’an passé Vincent et Julien ont tenté l’aventure en s’engageant à
l’ecoraid nature d’Orléans.

4) Rapport financier : (Eric)
Donner la parole au trésorier.

5) Elections :

Le bureau s’est vu être renforcer  par deux nouveaux venus. Seulement les
postes clés, qui demande le plus de travail et de temps restent attitrés aux mêmes
personnes. Il faut bien vous dire que cela devra bien changer un jour.
C’est pourquoi, je vous demanderai de bien réfléchir. Venez nous rejoindre.

Tiers sortant fin 2014
Sont sortants : M Le Page Eric

M Guyon Denis
 Demander si rééligibles ?  D’accord… (avis de l’assemblée ?)
 Demander s’il y a des volontaires pour rentrer au bureau.
Composition des membres du bureau pour 2016
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Le bureau sera constitué à la prochaine réunion du bureau : début décembre
2015.

6) Projet pour 2016 :

 Le samedi 16 janvier, nous organiserons une sortie VTT nocturne réservée
aux membres du personnel Paulstra et amis. (si la météo le permet)
 Une sortie CE/COPC le samedi 21 ou 28 mai 2016. (route et VTT)
 18 Septembre 5 ème édition de « La Mamésiènne »
 Comme chaque année, nous établirons notre calendrier Route et VTT pour
2016, chaque membre sera destinataire. Ce travail est confié à Vincent
Roquain.

7) Récompenses :

Grace à l’implication de certains d’entre nous  aux manifestations organisées par
les clubs FFCT du département, deux coupes ont été ramenées en 2015 ainsi
qu’un joli trophée.
Nous avons procédé un tirage au sort parmi les personnes participantes à ces
randonnées lors de notre dernière réunion de bureau.
Voici les bénéficiaires :

 La coupe remportée à St Georges est décernée à M. Ellin Claude.
 La coupe ramenée de Combleux (45) revient à M. Rouleau Stéphane.
 Vu la particularité du trophée (sa beauté et il a été fait spécialement à cette

occasion) sera mis en exposition au local CE afin que tous puissent en
profiter.

Remise des bons d’achat de 40 € :
Il est difficile de désigner les personnes à qui remettre un de ces bons d’achat.

Si on se fie uniquement aux résultats obtenus, se sera toujours les mêmes qui en
bénéficieront. C’est pourquoi cette année, il y en aura seulement  deux
d’attribué.

C’est pour ses résultats accumulés depuis toujours et vu qu’il ya longtemps
qu’il a été récompensé. M Castets Jean Pierre.

Sa longévité au sein du bureau et sa présence régulière méritent bien une
gratification. Il est toujours prêt à donner un coup de main. M Hatton Daniel.

Je tiens aujourd’hui à récompenser une troisième personne qui accumule des
bilans plutôt conséquents.  On a pu la voir dans maintes manifestations. Celle
que je retiendrai tout particulièrement est  « toutes au Monts St Michel ». Elle
se prépare  à un événement encore plus grandiose. En effet, elle devrait être la
seule Dunoise à participer à, « Toutes à Strasbourg » en 2016.
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Je demanderai à Geneviève de venir chercher ce magnifique bouquet de
fleurs qui est bien modeste au vu de tes performances.

8) Questions diverses :
Demander à l’assemblée s’il y a des questions ou des remarques.

Donner la parole aux personnalités.
Inviter les présents au pot de l’amitié.


